

En attendant le numéro de commission paritaire en cours et pour éviter un routage trop onéreux, nous vous faisons parvenir les numéros 4 et 5 groupés.

*Si vous voulez continuer à recevoir "RASSEMBLER A GAUCHE", pensez à régler votre participation.*

**N° 5** janvier 1993

# RASSEMBLER A GAUCHE

BULLETIN DE LIAISON POUR "RASSEMBLER A GAUCHE"

## C'EST OU LA GAUCHE? C'EST QUI? C'EST QUOI?

par Cyril-Robert Broux \*

Après 10 ans de gouvernement dit de "gauche", ce terme a perdu toute signification: une coquille vide! Avant, étendard flamboyant, aujourd'hui drapeau en lambeaux que sans pudeur le parti au pouvoir a joint à sa panoplie de gadgets électoraux.

Le problème essentiel maintenant est de savoir s'il faut restaurer l'étendard d'antan ou retrouver la genèse des valeurs qui ont fondé la gauche, pour réaliser un nouvel étendard, celui de notre société du

XXI ème siècle.

## DEUX POIDS, DEUX MESURES

par Amaury Couderc

La guerre du Golfe qui devait régler les problèmes dans cette région du monde n'a rien réglé. Plus de 200 000 morts, hommes, femmes, enfants, assassinés pour rien...

Que peuvent régler ces nouveaux bombardements effectués avec la complicité de notre pays sans aucune décision des Nations-Unies, sinon creuser encore un peu plus le fossé d'incompréhension entre l'Occident et le Monde Arabe?

Non, les victimes ne peuvent-être renvoyées dos à dos avec les agresseurs.

Saddam serait-il moins fréquentable qu'un quelconque dictateur d'Amérique du Sud? ou d'Afrique?

Est-il plus grave dans la hiérarchie des crimes de déplacer du matériel (fut-il militaire) sur son propre territoire et de déplaire à Georges Bush que de déporter 415 hommes dont le seul crime est d'être palestiniens, frère, père, soeur ou ami de militants en lutte pour la libération de leur patrie?...

L'état d'Israël, condamné par l'ONU est-il au dessus des lois internationales?

Suffit-il de servir la cause des EU pour être autorisé à bafouer les conventions de Genève?

Le nouveau "désordre international" prend sa source dans le "deux poids, deux mesures" qui est fait aux nations et aux peuples qui se reconnaîtront de moins en moins dans ce nouveau partage du monde et de ses richesses.

Aujourd'hui, comme hier, nous refusons la guerre du Golfe et condamnons l'intervention des EU et de la France. □

Sous le vocable générique de gauche, les valeurs de justice, d'équité, de solidarité, de partage, de respect de l'homme, de sa conscience, de sa dignité, de sa liberté, ..., loin d'être des notions abstraites, théoriques, sont les buts concrets, l'aspiration quotidienne, de millions d'hommes et de femmes dans nos sociétés industrielles et dans les pays du "Sud" de la planète. Ils doivent faire l'objet d'un combat politique permanent. Et ce combat appartient à tous les citoyens.

Personne, aucun parti, aucun groupe politique, ne peut s'instituer propriétaire de ces valeurs, et du combat pour les voir triompher. .../...

Directeurs de rédaction : A. Couderc, R. Duguet et P. Dejean · S. Mayer et C.-R. Broux  
Directeur de la publication : J. Adrien

"RASSEMBLER A GAUCHE" est le lien entre tous ceux et celles qui font le choix de se rassembler pour rechercher une issue à la crise qui secoue aujourd'hui la Gauche.

"RASSEMBLER A GAUCHE" n'est pas une organisation politique formelle, c'est un lieu de débat et d'action ponctuelle. Il rassemble des hommes et des femmes impliqués dans différentes organisations politiques de Gauche et des inorganisés ; les articles seront signés et n'engageront que leurs auteurs.

En matière de valeurs universelles il n'y a pas d'héritage, surtout quand ceux, qui se réclament d'une légitimité historique, ont failli!

Les discours évoquant, à moment choisi, les valeurs dites de "gauche" ne peuvent servir longtemps de paravent à des actes précarisant les hommes et les femmes dans leurs droits à la reconnaissance sociale, au choix d'une politique économique supprimant toute marge de manoeuvre en matière sociale, à la constitution d'une société duale. Le résultat de ces 10 ans est la dénaturation et la perte de toutes les références originelles.

Aussi dans la période qui s'ouvre, une tâche immense attend ceux pour qui ces valeurs sont autre chose qu'un thème de discours de veille électorale: les replacer dans une action politique cohérente!

Il ne s'agit pas de re-fonder le mythe d'une nouvelle théorie politique et économique, mais d'appréhender avec pragmatisme les problèmes du monde et de l'évolution de nos sociétés. L'"Écologie - politique" a entrepris ce gigantesque travail pour ouvrir des perspectives de développement crédible et raisonnable. Hors tous modèles préfabriqués, les choix doivent être subordonnés aux réalités sociales et aux nécessités écologiques, avec pour boussole ces valeurs précédemment dites de "gauche".

\* militant Verts.

## APPEL DU COMITE INTERNATIONAL CONTRE LA REPRESSION

Pour

- le droit des peuples à disposer d'eux-même
- la levée inconditionnelle de l'embargo contre l'IRAK
- dire non à l'intervention contre le peuple IRAKIEN

---

MEETING

Jeudi 4 février 1993 à 20 h  
Salle de la Mutualité

### DROLE DE MILITANT... DROLE DE SYNDICALISTE!!!

par Robert Duguet

Qui peut encore croire qu'un parti ou un syndicat se développe en s'épurant? Personne... Personne? et pourtant...

Début 1992, le secrétaire de la section socialiste d'Etampes tente de faire exclure ceux qui ne lui plaisent pas. Résultat: la liste sur laquelle il est candidat aux régionales fait 7% dans cette ville!...

Quelques mois plus tard, devenu secrétaire départemental de la FEN, il organise l'exclusion des

syndicats minoritaires. Au congrès départemental de cette fédération, les votes par mandats donnent 60% pour l'exclusion et 40% contre.

Au congrès national, il bloque 100% des mandats pour l'exclusion!... Les mandats des syndicats minoritaires étant utilisés pour voter leur propre exclusion! Belle leçon de démocratie...

Il paraît que fort de ce résultat, notre homme envisagerait de se présenter aux élections législatives. Il peut compter sur le soutien des électeurs..., et s'il n'est pas élu, il faudra envisager d'exclure... quelques électeurs. □

Ce bulletin est le votre, aidez-nous à le faire vivre.

Associez-vous à notre démarche en participant financièrement.

Nom Adresse n° rue

Prénom

Ville

Code postal

Je verse la somme de 50 F.  100F.  autre

A retourner à A. Couderc, le Clos, Boissy-sous-Saint-Yon, 91790